6 Piéces
301 m?
Réf. W-022UWS
8 785000 €

St-dean-Cap-Ferrat

Maison a vendre (06230)
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Idéalement située au centre du village de Saint-Jean-Cap-Ferrat et a 50
metres des plages, du port et des restaurants, cette Vvilla
contemporaine offre une surface d'environ 301 m2 sur une parcelle de
1 300 m2. La propriété a une attention particuliere au mariage entre
|'aspect extérieur d'une construction traditionnelle, des intérieurs dans
un esprit loft et des jardins magnifiquement dessinés par Piet Oudolf.
La villa principale propose, en rez-de-jardin, un séjour et une salle a
manger séparée par une cheminée centrale a foyer ouvert, une cuisine

industrielle indépendante, un grand ...

Ideally situated in the centre of the village of Saint Jean Cap Ferrat and just 50
metres from the beaches, the port and the restaurants, this contemporary villa of
approximately 301m?2 stands proudly on 1300 m?2 of land. The property offers an
exciting combination of the traditional style of the exterior, the up-lifting loft style
interior and the magnificent gardens designed by the renowned Piet Oudolf, whose
public gardens include the High Line in New York. This elegant property is accessed
through a light filled hall with a large cloakroom and guest toilet. This entrance

opensontoa ...
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